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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

半年来，我们坚持以邓小平理论和“三个代表”重要思想为指导，在市委组织部的精心指导和县
委的正确领导下，深入开展学习实践科学发展观活动，进一步解放思想，创造性地做好组织工作
，大力改进领导班子建设、干部队伍建设、人才队伍建设、党的基层组织和党员队伍建设，切实
增强党的创造力、凝聚力和战斗力，为促进我县经济社会又好又快发展提供了坚强的组织保证。

一、以打造群众满意工程为目标，深入开展学习实践科学发展观活动

我县第一批学习实践活动单位92个，基层党组织244个，参学党员3436人。我们始终按照省委的
部署，在市委的正确领导下，准确把握“党员干部受教育、科学发展上水平、人民群众得实惠、
富民强县新跨越”的总体要求，突出“推动科学发展、促进民族团结、改善人民生活、建设生态
城步”这一主题，不折不扣地抓实各项工作，全县学习实践活动呈现出开局良好、进展有序、特
色鲜明、发展健康的良好态势。

（一）学习实践活动开展情况。

一是加强组织指导工作。年初，县委将开展深入学习实践科学发展观活动列入重要议事日程，多
次召开常委会专题研究，县委组织部作了专题调研，广泛听取党内外群众意见和建议。市委召开
深入学习实践科学发展观活动动员大会后，县委研究制定了实施意见和实施方案，成立了活动领
导小组，组建了活动办公室及9个指导检查组。指导检查组深入各参学单位，扎实搞好指导检查
工作，坚持“日报制度”和“周例会制度”，各阶段的活动内容以“一周工作要点”

今年的活动中，我们在高标准严要求完成上级“规定动作”的基础上，自创一系列“自选动作”
，形成了一些极富城步特色的工作亮点：一是开展“苗歌传唱科学发展观”活动，解决了干部群
众“理解难”的问题。我们组织文化专干下到农村，帮助苗族干群编写歌词、编排曲目，组织群
众用唱苗歌的形式学习宣传科学发展观，把科学发展观的理论深入浅出地“翻译”成朴实的“群
众语言”加以推广，干部群众的“消化率”大大提高。丹口镇桃林村新编以科学发展观为主要内
容的苗歌，已经在全县党员干部中开始传唱，干部群众普遍认为这种方式适用于我们少数民族地
区,比听报告更容易接受。这一做法被市委书记童名谦同志在全市转段动员大会上表扬推介。二
是组织学习心得“打假”行动和推行“学习心得传阅制度”，力戒撰写学习心得弄虚作假和形式
主义。为了根治“领导干部请人代写、普通党员网上抄袭”的通病，组织开展了学习心得“打假
”行动，按照“自己写，有感受；要原创，有思路”的要求，采取“心得答辩”、网上关键词搜
索和调查询问等方法，鉴别党员领导干部撰写的学习心得是“真”是“假”，有30名党员干部的
学习心得因抄袭而推倒重来。另外，我们还推行学习心得传阅制度，把所有党员干部撰写的学习
心得装订成册，在单位全体党员干部职工中传阅，促使党员干部认真撰写学习心得，同时，各单
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位的领导、党员、干部、职工通过阅读同事的学习心得，间接地就学识水平、思想动态和工作思
路进行了一次“交心通气”，起到了增进交流、统一思想、形成合力的作用。三是科学运用“批
评”与“自我批评”武器，有效提高民主生活会质量。针对过去一些单位民主生活会存在的突出
问题，这次活动中，我们在程序上尝试着作了一点改动：先逐一自我批评，然后再逐一相互批评
。这样，党员在批评别人之前已经主动亮了自己的“丑”，揭了自己的“短”，相互批评就不再
遮遮掩掩，意见也就更加中肯，民主生活会质量明显提高。到目前为止，共有68个单位召开了高
质量的民主生活会。四是坚持“四次会审”，严把领导班子分析检查报告质量。各单位成立意见
征求组，收集到的意见建议归类整理后，反馈到单位领导班子分析检查报告写作班子，初稿由意
见征求组进行第一次会审，确保分析检查报告体现征求到的意见和建议；各单位领导班子成员开
展好“面对面”谈心活动，单位分析检查报告初稿提交到班子成员会上进行第二次会审，对照自
身存在的突出问题对分析检查报告的内容进行完善和充实；各单位领导班子专题民主生活会召开
时，按班子成员人数和列席人员人数1：10的比例邀请老干部代表、基层群众代表、服务对象代
表、“两代表一委员”列席会议，列席人员全程旁听民主生活会后，对领导班子分析检查报告进
行第三次会审，就民主生活会发现的新问题，形成的新思路，对报告内容进行完善和充实；各单
位将经过三次会审修改后的分析检查报告通过多种形式在一定范围内公开，县委指导检查组从参
学单位“本行业的专家”、“本单位干部职工”、“本单位的服务对象”中组织群众代表召开评
议代表座谈会，结合收集到的评议意见对分析检查报告进行第四次会审修改。“四次会审”，较
好地把“从群众中来，到群众中去”的群众路线运用到了学习实践活动，确保各级领导班子找准
、找足问题，明晰科学发展思路，分析检查报告成为推动单位科学发展的纲领性文件，有效地促
进了全县经济社会的科学发展。

查阅更多 【2022年县委组织部工作总结】到 

单位工作总结

栏目查看更多内容 >>

（二）学习实践活动取得的初步成效。

查阅更多 【2022年县委组织部工作总结】到 

单位工作总结

栏目查看更多内容 >>

2022年纪检工作总结及2022年纪检工作计划

2022年广播电视工作总结

2022年县招商局工作总结

县城建监察大队2022工作总结及2022年工作打算

2022年供电公司工作总结

更多 工作总结 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/zongjie/
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